

# ぽっぽっぽ

## 12月の出来事

- 12月5日(木)……誕生会・職員会議
- 12月11日(水)……イロレシート・キャンペーン
- 12月13日(金)……忘年会
- 12月25日(水)……イオンクリスマス会
- 12月27日(金)……仕事納め
- 12月28日～1月5日…お正月休み



寒さも厳しくなり、インフルエンザの流行期に入りました。ノロウイルスによる感染性胃腸炎にも注意が必要です。丁寧な手洗いをしましょう。

## 謹賀新年



昨年中は多くの皆様からご協力いただき、大変  
ありがとうございました  
皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます  
本年もよろしくお願いいたします



こばと作業所一同



## イオン中条店様から ボランティア給付の贈呈がありました



12月25日、イオン中条店様から早井店長様とスタッフの方が来所され、ボランティアとして作業の体験と、クリスマス会を行いました。

ボランティア給付としてケーキとお茶をもらい、みんなで美味しく頂きました。

じゃんけん大会と輪投げ大会を行い、参加者には景品がプレゼントされました。皆さん、とても楽しい時間を過ごしました。



## ♡ フラッシング講習会が行われました ♡

胎内市歯科衛生士の諸橋様と江口様が来所され、歯ブラシの上手な使い方や入れ歯の手入れ方法について教わりました。また、別の日に有松歯科医院の有松先生と江口様が来所され、職員向けの講習会を行いました。虫歯や歯周病のリスクや、予防方法を教えていただきました。



皆さん、歯の磨き方は上手になりましたか？何歳になっても健康な歯でいたいですね。

## ※ 忘年会が開催されました ※

12月13日、ロイヤル胎内パークホテルで忘年会が行われました。

今年は去年と違って雪が全くなく時間どおりに到着しました。そして、ホテルのロビーで記念撮影をしました。

会場に着くとさっそく施設長の開会の挨拶で忘年会のスタートです。

今回も保護者の方がたくさん参加してくださいました。



ロイヤル胎内パークホテルのロビーで

始めは、カラオケ第1部です。昼食は、美味しい食事とケーキを食べてお腹がいっぱいになりました。食後はカラオケ第2部とビンゴゲームを行い、みんなさん景品を貰いました。“あたり”が出た人にはさらに特別賞が贈られました。

参加した皆さんが楽しく過ごせた忘年会でした。



忘年会の始まりです



皆さん歌が上手ですね



食事は美味しかったですか？

司会・進行を務めてくれた伊藤さん、浮須さんありがとうございました。



### 1月の予定

- 1月 6日(月)……仕事始め
- 1月 9日(木)……誕生会・職員会議
- 1月17日(金)……新年会

#### 雑学 『“割愛”』

私たちが普段使っている日本語には、実は間違った使い方や勘違いをしていることがたくさんあります。「間違いやすい日本語」について…

「割愛」は“この件についての詳しい説明は、お時間の関係で割愛させていただきます”といったように使われます。そんなことから「割愛」=「ムダなもの、必要ないと思うものを切り捨てること」だと思っていらっしゃる方が多いようですが、これは間違いです。「割愛」の本来の意味は「惜しいと思っているものを思い切って捨てたり、省略したりすること」です。先程の“詳しい説明は時間の関係で割愛する”というのは、“説明は必要ないので省いた”ということではなく、“本来なら詳しく説明しなければならないことだけど、時間の都合で仕方なく割った”という意味です。 八 幡